

El alcalde se incorpora a su trabajo en el Ayuntamiento pero con una actividad moderada

03/10/2016



Rubén Alfaro se ha incorporado hoy al trabajo tras dos semanas de reposo | Jesús Cruces.

El alcalde de Elda, **Rubén Alfaro**, se ha incorporado esta mañana a sus funciones en el Ayuntamiento de Elda después de permanecer de baja durante dos semanas. A Alfaro se le diagnosticó que padecía una tromboflebitis en una pierna el pasado viernes 16 de septiembre, por la que ha tenido que **guardar absoluto reposo durante catorce días**.

La primera toma de contacto de la máxima autoridad eldense con su labor tuvo lugar el pasado jueves 29 de

septiembre cuando ya presidió el pleno ordinario en el Consistorio a pesar de no contar con el alta médica.

Alfaro evoluciona de forma favorable y por ello **hoy mismo ha vuelto al Ayuntamiento de Elda para retomar su agenda** con la máxima normalidad posible si bien **se reincorporará poco a poco** pues los médicos le han recomendado que su actividad sea **moderada** y que siga guardando reposo hasta su total restablecimiento.